

### おそき保育園 夕涼み会

7月12日(金)、天気が心配されましたが、夕方からは落ち着き、夕涼み会を園庭で行うことが出来ました。今年も農協さんにお手伝い頂き、ポップコーン屋さん・わたあめ屋さんが出店しました。甚平、浴衣姿の可愛らしい子どもたちが園庭中を埋め尽くし、とても華やかな夕涼み会となりました。来賓の方々、博仁会のおじいちゃん、おばあちゃん、卒園した小学生のお兄さん、お姉さんもたくさん来てくれ、懐かしい顔が揃い、子どもたち同士、声を上げ、喜ぶ姿を見ることができ、保育園としてもとても嬉しい気持ちになりました。子どもたちの声が響き渡り、笑顔いっぱいのお会となりました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

(天野恵利子)



### 第七小学校 たてわり活動

1学期の終業式までは天候と気温のため、プールに入れない日が続きました。夏休みに入ると、急に真夏の太陽がやってきました。夏休みの最初の1週間は、午前中の前半に各学年で学習会を行い、その後、全学年での水泳指導を行いました。全学年での水泳指導は「たてわり班」で行います。たてわり班は1～6年生までの異年齢で構成されたグループです。準備運動や本格的に練習するまでの水慣れなどは、このたてわり班で行います。高学年のお兄さんお姉さんが下学年の面倒を見たり、声をかけ合ったりと、とてもよい雰囲気です。水泳指導が進んでいきます。「怖くなったら手をつないでいいよ」「浮くときは力を抜いてね」といったやり取りの中で、水泳だけではなく「心」の育成が図られていることが伝わってきます。普段の学校生活でも毎日の清掃をはじめとして、たてわり班での活動を大切にしている第七小学校です。(実森 浩明)



### 第六中吹奏楽部の活躍と第六中での演奏会

本校の吹奏楽部の4名は、おそきウインドアンサンブル青樹の一員として8月3日(土)足立区西新井文化ホールで行なわれた「第59回東京都職場・一般吹奏楽コンクール」に出場しました。結果、昨年に引き続き『金賞!』を受賞し、東京都大会への出場権を獲得しました。東京都大会は9月8日(日)府中の森芸術劇場で行われ、都大会出場12団体の中で『金賞!』を受賞。順位は第3位で惜しくも全国大会出場は逃しました。

東京都大会出場記念の第2回演奏会を、9月22日(日)第六中学校の体育館にて14:40開演スタートします。もちろん第六中学校の吹奏楽部も出演します。入場無料ですので、ご近所お誘いの上ご覧ください。(市川晃)



### 第六中と第七小の連携

7月24日(水)に教育委員会主催の「いじめゼロ宣言子ども議会」が市役所議場と議会大会議室にて行なわれました。市内の小・中学校の代表生徒が集まり、各学校のいじめ根絶に向けた取り組みや今後の活動を話し合っており発表しました。六中では第七小学校と連携して、挨拶運動やいじめ撲滅ポスター交換、音楽会でのいじめ撲滅の替え歌などを紹介しました。また、今後の取り組みについては「一人一人の気持ちや意見を大切にしよう!」というスローガンを掲げて、小中交流の挨拶運動や音楽会でいじめ撲滅の取り組みなどを発表します。(市川晃)



スローガン